



学校教育目標:「学び合い 認め合い 高め合い

生きる力を身に付け 未来を拓く生徒の育成」

生徒数 79名(男子42名 女子37名)

いよいよ前期後半がスタートです。行事も多く、3年生にとっては進路選択に向けて本気で取り組む時期となります。毎日の授業や部活動に加え、行事に向けた取組も始まり、忙しい毎日が続きます。時間はみなに平等に与えられるものです。いかに計画的に、効率よく使えるかが鍵となります。各学年の代表生徒3名が、これからの生活について力強く抱負を述べてくれました。様々な経験を糧として、大きく成長できるよう、一日一日を大切に過ごしていきましょう。

保護者や地域のみなさま、夏休み中も子供たちを温かく見守り、支援いただきありがとうございます。前期後半もどうぞよろしくお願いいたします。

## 前期後半に向けて(各学年代表生徒の作文より)

### 3年生代表

約41日間の夏休みが終わり、僕たち3年生は進路について考え始めています。今までの夏休みをふりかえると、3年生の夏休みは、自分の中で一番勉強した夏休みになりました。5日後には、前期期末テストが行われます。僕は、前までテスト勉強は、ただワークをやるだけで、ワークの問題をノートに問いたり、繰り返し行うなどの勉強をしていませんでした。そのため自分の思う点数を取ることができず、2年間を終えてしまいました。この勉強方法を続けると自分の行きたい高校に行けなくなってしまうと気づきました。ただワークをやるだけでなく、間違えた問題はしるしをつけて分かるまで解きなおしを行い、テストに出た時には、しっかりと自信を持って解答できるように学習に取り組みたいと思います。そして、今後のテストでは目標を立てて、自分の目指す点数が取れるように努力していきたいです。また、夏休み中はテスト勉強だけでなく、高校の説明会に参加し、高校生活についてよく知ることができました。2年生の頃は、受験はまだ先のことだと思っていました。しかし、3年生になって今、受験まで時間が少ないことと、1日1日の大切さを改めて実感しています。前期後半からは、自分なりに工夫をして学習に取り組み、第一志望校合格に向けて後悔のないように頑張っていきたいと思います。



### 2年生代表

いよいよ前期後半が始まります。前期前半には、学校総合体育大会、林間学校、中間テストなどがありました。そこで学んだり、経験したりしたことを活かして、これからは、特に3つのことを頑張りたいです。

1つ目は、部活動です。6月の学校総合体育大会は、3年生にとって最後の大会であり、緊張やプレッシャーからミスが多くなってしまったので、1つ1つのプレーを丁寧にやることでミスを減らすことができると思いました。また、メンタル面も強くし2年生が中心となって取り組んでいきたいです。1番近い大会では、新人戦があります。自分だけでなく、チーム全体に目を配れるようにして、1つでも多くの試合に勝てるように練習に取り組んでいきます。

2つ目は勉強です。中間テストでは、目標点数を取ることができた教科もあれば、取れなかった教科もありました。4日後に期末テストがあるので、気合を入れて頑張りたいです。また、今までよりも内容の濃い家庭学習ができるように、自分にあった勉強方法も見つけようと思います。

3つ目は、行事です。9月になると、運動会や秋桜コンサートの合唱の練習が始まってきます。去年は初めてで、戸惑うこともありましたが、今年は1年生の見本になれるように積極的に取り組んでいきたいです。

前期後半は、期末テスト、新人戦、運動会と重要な行事が多いですが、1日1日を大切に、仲間と協力して、たくさんのことにチャレンジし成長していきたいです。



## 1 年代表

4月から中条中の一年生として入学してからあっという間に5ヶ月が過ぎ、長かった夏休みも終わってしまいました。中学校の生活は小学校と違い、教科ごとに先生が変わり、勉強も難しくなりました。初めは緊張しましたが少しずつ慣れ、クラスでは爽やかな雰囲気です。前期前半は林間学校や中間テストなどの行事がありました。前期前半の学校生活を振り返って前期後半に頑張りたいことを3つ考えました。

1つ目は、前期期末テストです。中間テストとは違い、九教科のテストになります。苦手な教科を中心にバランスよく勉強して、中間テストより点数を上げられるように、満足のいく結果になるように努力したいです。

2つ目は、部活動の新人戦です。私は卓球部に所属し、練習に励んでいます。夏休みには大会が二回ありました。大会の課題を克服できるようにし、サーブ、レシーブのミスを減らすための練習をしてきました。また、三球目攻撃や自分のできていないところを更に見つけ、新人戦に向けてチームで団結し、頑張りたいです。

3つ目は、運動会です。中学生になって初めての運動会で、今年度からは、小学校も地域も入っての大運動会になると聞いています。どんな感じなのかもわかりませんが、みんなで力を合わせて勝利できるように努力していきたいです。

以上、3つの頑張りたいことを踏まえて、前期後半は、全力で行事を楽しもうという気持ちで頑張りたいです。また、一年生全体を見ると、けじめのある行動があまりとれていなかったように感じます。オンとオフのメリハリをつけられるようにしていきましょう。学級委員として、クラスだけでなく、学年全体でもリーダーシップを発揮していけるようにし、よりよい学年にしたいです。



## TBSこども音楽コンクール

8月21日(月)、川越にて、TBSこども音楽コンクールが開催され、音楽部が出場しました。演奏したのは、「飛騨によせる三つのバラード」。強弱のある、落ち着いたすばらしい演奏を披露し、見事優秀賞となりました。3年生は、勉強と部活を両立させるのが大変だったと思いますがよく頑張っていました。



教室のある管理棟のトイレ改修工事が終わり、新しいトイレを使えるようになりました。

個室は、すべて洋式便座に替わり、手洗いは自動水栓、電気も自動点灯式になっています。多目的トイレも完備されています。

きれいに大切に使用していきたいと思います。

保護者や地域のみなさまも、学校に来られた際は、ぜひご覧ください。

最後に、猛暑の中作業を進めていただいた工事関係者のみなさまに感謝申し上げます。



## 9月の行事予定

| 日  | 曜 | 行事予定等                        | 日  | 曜 | 行事予定等              |
|----|---|------------------------------|----|---|--------------------|
| 1  | 金 | 身体測定(1年) 部活動中止期間             | 16 | 土 | くまなび⑧              |
| 2  | 土 | 第2回小中合同PTA資源回収 部活動中止期間 くまなび⑥ | 17 | 日 |                    |
| 3  | 日 | 部活動中止期間                      | 18 | 月 | 敬老の日               |
| 4  | 月 | 前期期末テスト 部活動中止期間              | 19 | 火 | 生徒朝会(壮行会) 教育・学習相談会 |
| 5  | 火 | 前期期末テスト 専門委員会 部活動なし          | 20 | 水 | 条中検定(数学) OBL       |
| 6  | 水 | 身体測定(2年)                     | 21 | 木 |                    |
| 7  | 木 | 身体測定(3年)                     | 22 | 金 | 第1回中3実力テスト         |
| 8  | 金 | 安全点検日                        | 23 | 土 | 秋分の日               |
| 9  | 土 | PTA除草作業 熊谷市科学展(~9/11) くまなび⑦  | 24 | 日 |                    |
| 10 | 日 |                              | 25 | 月 |                    |
| 11 | 月 | 登校指導日                        | 26 | 火 | 条中検定(英語)           |
| 12 | 火 | 条中検定(国語) 新人戦市予選(陸上)          | 27 | 水 |                    |
| 13 | 水 | 生徒朝会(体育) 新人戦市予選(陸上)予備日       | 28 | 木 | 新人戦市予選 3年生・高校出前授業  |
| 14 | 木 |                              | 29 | 金 | 新人戦市予選 生徒除草作業      |
| 15 | 金 |                              | 30 | 土 | 新人戦市予選             |